

77 105267

L' OBSERVATION DU 9 AVRIL 1977, vers 02 H, à
MARGUERITES (Gard) -

Après enquête du Groupe Veronica qu'accompagnait M. Claude POHER, du CNES, le phénomène constaté est à attribuer à la lune qui se levait. Le croissant, c'était le dernier quartier était déformé parce qu'il y avait un très net phénomène de réfraction.

L'angle sous lequel les frères LOPEZ avaient vu l'objet étant de 16° , celui-ci aurait eu à 400 m la dimension impressionnante de 110 m. Celle-ci serait passée à près de 800 m. Si l'on supposait que les deux groupes de témoins avaient vu le même objet en même temps. L'approche de l'engin s'afférait comme ayant été extrêmement rapide puisque son diamètre avait grossi de 800 fois environ en quelques secondes. Ces éléments cadreraient mal avec les caractéristiques connues du phénomène O.V.N.I.

Au terme des investigations, contre-interrogatoires, vérifications sur le terrain, les enquêteurs sont arrivés aux conclusions suivantes : la direction et la couleur du phénomène observé par Christian REYNAUD au sol, ne correspond pas au phénomène vu par les frères Lopez. Il s'agissait d'autre chose. L'O.V.N.I. observé par les frères Lopez était tout simplement le lever de la lune.

" MIDI LIBRE " du 26 JUIN 1977.

BULLETIN VERONICA N° 8 p;24